
 

 
На конференции после доклада председателя студсовета общежития  

Брикиной Юлии, проиллюстрированного яркой и содержательной 
презентацией, развернулись прения, в которых были высказаны не только 
оценка деятельности, но и теплые слова в адрес всех членов студсовета и 
отдельные слова благодарности – его председателю. В прениях выступили и 
представители руководства факультета, студенческого городка и 
университета: декан факультета менеджмента Петриченко Елена 
Владимировна, зам. декана  Веренич Светлана Ивановна, заведующий 
общежитием №7 Кривицкая Зинаида Иосифовна, заместитель директора 
студенческого городка Бек Николай Викторович, начальник УВР Романович 
Елена Алексеевна, заместитель председателя ППО студентов БГЭУ 
Чарковская Оксана и первый проректор университета Садовский Виктор 
Васильевич. Всеми выступающими была дана высокая оценка работе 
студсовета.   

 
 



Конференция избрала также новый состав студенческого совета, в 
который вошли: 

1. Боровко Никита  
2. Гончаренко Дарья  
3. Карпович Дарья  
4. Кашко Мария  
5. Кухто Валентин  
6. Лабуда Карина  
7. Ласенкова Анна  
8. Пицкалева Алина  
9. Русинович Алеся  
10. Сидорович Евгений  
11. Смолич Валерия  
12. Юхевич Каролина  
13. Юхимук Александр  

 
 

 

 
 

Хочется пожелать избранному составу студенческого совета 
добиваться новых результатов, идти только вперед, сохранить тесное 
взаимодействие с администрацией общежития и деканатом факультета 
менеджмента, ведь только вместе мы – команда, способная добиваться 
высоких результатов! 


